



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar su beneplácito y reconocimiento a Gabriel Balvidares por su trayectoria como taekwondista y su labor como figura destacada del deporte en la Provincia de Buenos Aires.

Una firma manuscrita que parece ser 'R. Giaccone'.

ROCÍO S. GIACCONE
Diputada
Bloque Frente a la Victoria
H.C. Diputados Prov. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Gabriel Balvidares nació en la ciudad de Junín el 3 de marzo de 1997 y representa en la actualidad, a una de las jóvenes figuras que tiene el Taekwondo juninense, con proyección nacional e internacional.

El taekwondo es un deporte que estimula a la concentración, buena conducta, respeto, el desarrollo físico tanto de adultos como jóvenes y su elongación. Este arte marcial encierra cinco principios básicos, la cortesía, integridad, perseverancia, auto-control y espíritu indómito. Todos esos principios siempre son aplicados en cada una de las clases para un mayor aprendizaje y respeto

Gabriel Balvidares empezó a los 4 años, su especialidad es Formas y Lucha, en oportunidad de participar del campeonato en Italia, Gabriel dijo que "esta disciplina es de origen coreano de pelea y lo comencé a practicar desde muy chico. Fueron pasando los años, cambie de escuela y el entrenamiento se fue haciendo cada vez más duro. Luego conocí al maestro Gabriel Cobas quien me llevó a los selectivos para ver quién podía competir en Italia. En los tres selectivos finalice primero y fuimos a participar de una Copa Mercosur que se hizo en Brasil. Allí me tocó andar bien y por suerte vamos a participar del Mundial que se realizará en Italia".

"Estoy muy contento y orgulloso de poder representar a Junín y al país en esta competencia. Vamos a continuar entrenando para llegar de la mejor forma posible porque allí van a estar los mejores. Vamos con una delegación de 160 deportistas, que es la más grande del país en la historia. Ahora los entrenamientos son muy fuertes y vamos a viajar a Corrientes para seguir entrenando y a participar de un certamen preparatorio de cara al Mundial"

Balvidres hizo 11 años WTF, haciendo actualmente ITF, compitiendo a nivel internacional.

Todo comenzó cuando solo tenía 16 años y logró el tercer puesto en el Mundial que se llevó a cabo en Argentina en 2013

En el campeonato Mundial de Taekwondo ITF de 2014 que se realizó en Roma, integró el equipo argentino saliendo campeón, obteniendo la medalla de oro en la categoría juveniles III Dan, venciendo a India y Afganistán.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

En el Open Venezuela, fue 1° en lucha 70kg y 1° en forma III Dan. Para entonces en Brasil también ganó en forma III Dan. Ha participado de campeonatos en Reino Unido, Inglaterra, India, Ucrania, EE.UU.

En 2016 salió campeón y subcampeón en el mundial de Inglaterra, que se realizó en la ciudad de Byrton.

En la ciudad de Junín, en las instalaciones del Club Junín dirige al equipo de taekwondo, realizándose en mayo de 2016 el primer campeonato en el que todos los participantes lo hicieron con un alto nivel. Se hizo presente el entrenador de la Selección Argentina, Gabriel Cova.

Por su trayectoria, demostrada en el aporte deportivo a la comunidad, simbolizado en los logros, nos enorgullece a todos los bonaerenses y a los juninenses en especial, hacerlo merecedor de un lugar destacado en la historia deportiva de nuestra provincia.

Por los fundamentos expuestos, solicito a las demás legisladoras y legisladores, la aprobación de la presente iniciativa.


ROCÍO S. GIACCONI
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Pcia. de Buenos Aires